

授業アンケートと成績の関係

【ご意見・ご要望】(投稿日:2024年7月16日)

先日、工学部の授業内において、授業アンケートの回答率によって、単位取得者の人数を調整する、との説明がありました。アンケートへの回答率を上げることを目的にしていると存じなのですが、この方法は適切なのでしょうか？私は以下の理由から不適切であると考えます。

1. 個人の成績評価が、他者のアンケートに回答したか否かによって変動すること
2. アンケートに回答することと、シラバスに記載されている授業目的や到達目標に関連性が見出されないこと
3. (現時点では)今回の告知が授業に出席していない学生には周知されていないこと
4. アンケートの回答率によって、具体的にどのように単位取得者の人数が変動するかが不透明であること

【回答】(回答日:2024年8月21日)

(回答部署:工学研究科教務課教務掛)

当該授業担当教員に確認したところ、工学部の授業アンケートお知らせに記載の通り、授業アンケートを実施する前に「個人が特定されないこと」、「成績評価に影響しないこと」を学生に周知した上で実施しておりますので、「授業アンケートの回答率によって、単位取得者の人数を調整する」ことはありません。